



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **17. Oktober 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 17. Oktober 2024

Betreff: Personelle Aufstockung im Stadtrechnungshof

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Der Schuldenstand der Stadt steigt bis Anfang 2025 auf 1,78 Milliarden Euro. Im Frühjahr 2023 gab der Stadtrechnungshof deshalb Warnung zur Liquidität der zweitgrößten Stadt Österreichs. Wie allen hinlänglich bekannt ist, hat die Stadt massiven Einsparungsbedarf.

Gerade in dieser außergewöhnlichen Zeit mit Rekordschuldenstand ist die ständige individuelle Prüfung der Gebarung durch den Stadtrechnungshof wichtiger denn je und notwendig.

Der Stadtrechnungshof Graz als Teil des Magistrats unterstützt den Gemeinderat bei seiner Aufgabe als oberstes überwachendes Organ der Stadt und überprüft die finanziellen Auswirkungen auf Ausgaben, Einnahmen und Vermögensgegenstände.

Damit der Stadtrechnungshof auch in Zukunft für die Prüfung diverser Gegebenheiten ausreichend Kapazitäten hat, ist es notwendig den Personalstand auf dem dafür notwendigen Stadn zu halten.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage
gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Wie hat sich der Personalstand im Stadtrechnungshof in den letzten 5 Jahren je Aufgabengebiet (bitte um detaillierte Aufstellung) verändert?